

2014年(平成26)

どもたちは練習を通じて礼儀も学んでいます。

試合は4人1チームで行います。3チームがコートに入り、ボールを床に落とすか拾うかをめぐって攻防を繰り広げます。ボールを打つ(ヒット)チームが、残り2チーム

## 仲間と連係大切に

のうち1チームを受ける(レシート)チームに指定。ヒット、またはレシートに失敗すると、失敗したチーム以外の2チームに得点が入ります。

相手の動きに合わせて駆け引きする奥深さも魅力の一つです。洲崎真奈花さん(舟橋中)も「チームメイト同士の連係が何よりも重い」と期待しています。

教室は2006年にスタートしました。小学生チームは10年から3年連続で全国大会を制覇するなど、輝かしい実績を誇っています。年齢や性別に関わらず楽しめるため大人と一緒に練習に参加し、子

キンボールは直径約1・2m、重さ約1kgのゴムボールを打ち合うスポーツです。舟橋村の総合型地域スポーツクラブ・舟橋文化スポーツクラブのキンボールスポーツ教室では現在、舟橋小・中学校の児童生徒を中心に村内外の子どもたち14人が練習に励んでいます。



舟橋文化スポーツクラブのキンボールスポーツ教室に所属する子どもたち



**舟橋文化スポーツクラブ  
「キンボールスポーツ教室」**

### ★★★ プロフィル

### ★★★

- 練習時間 水曜午後6時半～8時半
- 活動場所 土曜午後2時半～6時半 舟橋中学校体育館
- メッセージ 子どもたちは目を輝かせ、生き生きとプレーしています。メンバーは随時募集しております。問い合わせは電話、090(2123)4788。